

Las cianobacterias comienzan a alejarse, según revela la gerenta de Gestión Ambiental de la Intendencia Municipal

Principal



Publicada el: 31/12/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/las-cianobacterias-comienzan-a-alejarse-segun-revela-la-gerenta-de-gestion-ambiental-de-la-intendencia-municipal_13188.php

LAS CIANOBACTERIAS COMIENZAN A ALEJARSE, SEGÚN REVELA LA GERENTA DE GESTIÓN AMBIENTAL DE LA INTENDENCIA MUNICIPAL

Principal

Las cianobacterias comienzan a alejarse, según revela la gerenta de Gestión Ambiental de la Intendencia Municipal

Las cianobacterias empiezan a retroceder, según informa la gerenta de Gestión Ambiental de la Intendencia Municipal.

Situación de Cianobacterias en Playas de Montevideo

La presencia de cianobacterias en diversas playas de Montevideo, reportada durante el transcurso del fin de semana, ha comenzado a disminuir.

Informes de la Intendencia

Verónica Piñeiro, gerenta de Gestión Ambiental de la Intendencia de Montevideo, explicó que “a partir del fin de semana se empezó a detectar la presencia de cianobacterias en playas de Montevideo, particularmente en Carrasco, Pocitos y en el oeste, en Punta Yeguas”.

Análisis y Monitoreo

Piñeiro detalló que se identificaron “floraciones, manchas verdes de agua muy densas”.

El domingo se tomaron muestras y, desde el lunes, se lleva a cabo un monitoreo para seguir de cerca la situación.

Causas de la Presencia

La especialista indicó que esta proliferación de cianobacterias está asociada a factores externos en la costa, principalmente provenientes de la descarga del río Uruguay.

“Las masas de agua que ingresan, sobre todo desde las represas, han mostrado presencia de cianobacterias”, sostuvo Piñeiro.

Además, enfatizó que “esos vientos del suroeste han contribuido a la llegada de estas floraciones”.

Recomendaciones Sanitarias

A partir de la tarde del lunes, los vientos comenzaron a alejar las cianobacterias.

Los análisis preliminares en Carrasco confirmaron la presencia de microcistinas, compuestos asociados a cianobacterias que suelen aparecer de manera natural en esta época del año.

Ante la instalación de la bandera sanitaria, Piñeiro recomendó no ingresar al agua en caso de observar manchas grandes de cianobacterias.

Si se decide ingresar y se aprecian cianobacterias dispersas, se aconseja retirarse de inmediato.

En caso de experimentar inflamación en la piel o alguna reacción, es fundamental consultar a un médico.

Asimismo, recomendó que niños y bebés eviten el contacto con la arena donde puedan encontrarse restos de cianobacterias.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LAS CIANOBACTERIAS COMIENZAN A ALEJARSE, SEGÚN REVELA LA GERENTA DE GESTIÓN AMBIENTAL DE LA INTENDENCIA MUNICIPAL

as cianobacterias comienzan a alejarse segun revela la gerenta de gestion ambiental de la intendencia municipa

Tags

ingresar, manchas, intendencia, floraciones, vientos, gerenta, presencia, ambiental, montevideo, carrasco, monitoreo, cianobacterias

Noticias relacionadas

4.2 * *Playas del Lago presentan niveles moderados de cianobacterias, generando preocupación entre los usuarios*

3.6 * *Playas seguras y limpias: un destino ideal para disfrutar del ocio sin cianobacterias*

3.8 * *Alerta sanitaria en playas del lago: Precauciones por presencia de cianobacterias*

4.8 * *Alertan sobre un aumento de casos de manchas blancas en la piel en Salto*

4.8 * *Cianobacterias halladas en Shangrilá: un funcionario aclara cuándo es necesario activar la bandera sanitaria*

5.0 * *Rose Galfione revela sus secretos para combatir las manchas de vino tinto esta Navidad*

4.4 * *Ffose y organizaciones sociales critican la aprobación ambiental del*

Proyecto Neptuno: «Resulta incomprensible»

4.8 * *La llegada de humo de incendios forestales a Montevideo preocupa a la población; la Imm analiza el impacto en la calidad ambiental*

4.7 * *Llevarán a cabo un monitoreo del agua en el río Uruguay, enfocado en las áreas de playas*

4.4 * *Se abrió un nuevo espacio recreativo y de rehabilitación para los animales del Refugio Departamental*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo